

# *Le chef de la diplomatie cubaine entame une visite officielle en Chine*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, entame aujourd'hui une visite officielle en Chine à l'invitation de son homologue, Wang Yi.

Lu Kang, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, a fait savoir que la marche des relations bilatérales, les stratégies pour leur consolidation et d'autres questions d'intérêt commun sont à l'ordre du jour des conversations officielles entre les chefs de la diplomatie des deux pays

Bruno Rodríguez est arrivé à Beijing en provenance de Moscou où le chef de la diplomatie russe, Sergueï Lavrov a confirmé l'appui de son gouvernement à Cuba contre le blocus étasunien.

Au cours d'une conférence de presse conjointe, les deux diplomates ont condamné la doctrine Monroe par laquelle Washington prétend faire de l'Amérique Latine et des Caraïbes l'arrière-cour des États-Unis ainsi que les tentatives interventionnistes au Venezuela et ils ont confirmé leur position favorable au dialogue politique dans ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191932-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-entame-une-visite-officielle-en-chine>



**Radio Habana Cuba**